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Перед вами газета, в 

которой мы подводим ито-

ги семестра. В этом выпус-

ке мы вспомнили события, 

проходящие с первых 

осенних дней на нашем 

факультете. 

Конечно, практически 

весь выпуск будет посвя-

щён нашим первокурсни-

кам. Именно к ним прико-

вано особенное внима-

ние. Так, для знакомства с 

территорией Педагогиче-

ского института им. В.Г. Бе-

линского для ребят была 

организована квест-игра 

«Pervak 09.09».  

Традиция устраивать 

такого рода посвящение 

первому курсу появилась 

на нашем факультете дав-

но. Из новых изюминок – 

интерактивный формат, 

квест, который проходил в 

режиме "online" в соци-

альной сети Instagram. 

Посвящение прошло в 

весёлой и дружеской об-

становке, и, благодаря это-

му, первокурсники смогли 

поближе узнать друг друга 

и активистов  факультета. 

Студенты с интересом вы-

полняли предложенные 

задания. По итогу игры 

первое место заняла груп-

па 19ФПИ1, второе – 

19ФПР1, третье – 19ФБ1. 

Первокурсница Эль-

мира Юмаева рассказала 

нам о том, как для неё 

прошёл квест: «Я оста-

лась в полном восторге, 

впечатлений – море. 

Очень понравилась атмо-

сфера, царившая в этот 

день. Было много смеш-

ных моментов, активи-

сты использовали разные 

уловки, но мы справились. 

Все было продуманно, 

время пролетело, как 

один миг. Поскольку 

квест проходил в темно-

те, было много адренали-

на, но наша группа про-

явила максимальную ак-

тивность и, благодаря 

сплочённости, мы смогли 

прийти к финишу первы-

ми. 

Организаторам 

огромное спасибо! Чув-

ствуется, что люди ста-

рались. Они хотели уди-

вить, и это получилось». 

Ксения Жмылёва 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Стр. 3 Стр. 3 

Формула успеха 

№ 17. Декабрь 2019. АЛЛО, МЫ ИЩЕМ ТАЛАНТЫ 

А вы знаете, как начинается актив-

ная жизнь на ФФМЕН?  

Правильно, всё начинается с кон-

курса «Алло, мы ищем таланты!». Еже-

годно это мероприятие проходит на 

сцене 11 корпуса Педагогического инсти-

тута им. В. Г. Белинского.  

Здесь первокурсники могут про-

явить свои таланты в актёрской игре, во-

кале, танцах. Они самостоятельно гото-

вят реквизит, костюмы и 

грим.  

В этом году концерт 

состоялся 16 сентября. 

Вчерашние абитуриенты 

покорили жюри номера-

ми. Каждый ощутил не-

передаваемое волне-

ние, стоя за кулисами.  

По итогам конкурса 

третье место заняла 

группа 19ФПЗ1, второе – 

19ФПР1, а победителями стали 19ФПИ1.  

«Именно этот конкурс полностью 

поменял моё мнение насчёт институ-

та и факультета. Неделя подготовки 

запомнится мне надолго. Я познакоми-

лась с новыми классными ребятами, с 

кем-то начала общаться очень близко. 

Пока репетировали, мы получили много 

хороших впечатлений и поняли, что 

означают слова "Добро пожаловать в 

семью!"» – делится своими мыслями Со-

фия Корякина. 

«Хорошо, что есть такое мероприя-

тие, оно даёт хороший толчок для само-

развития и дальнейших побед», – пере-

даёт свои впечатления Дарья Илюшина, 

победительница в номинации «Лучшая 

актриса». 

Елизавета Жегулова 
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«Быстрее, выше, 

сильнее!» Под таким де-

визом проходит досуг сту-

дентов нашего факультета. 

13 – 14 сентября мы при-

няли участие в VI ежегод-

ном слёте Пензенского 

государственного универ-

ситета «Сура» на базе ла-

геря «Спутник». По тради-

ции команды каждого фа-

культета проходили испы-

тания, участвовали в кве-

сте, а также веселились на 

дискотеке. 

В этом году было 

много нового, в том числе 

и виды испытаний. Впер-

вые команды факультетов 

соревновались в страйкбо-

ле, а также показывали 

свои умения на полевой 

кухне.  

Однако, не стоит 

забывать о ставших уже 

традиционными для слёта 

испытаниях: перетягива-

ние каната, волейбол, фут-

бол, интеллектуальный 

конкурс, скалолазание, по-

лоса препятствий и спор-

тивное ориенти-

рование. Прохо-

дя все этапы, 

команды выло-

жились на 100 

процентов. 

«Была 

очень интересной спор-

тивная часть, особенно 

мне понравилась полоса 

препятствий. Из соревно-

ваний второго дня боль-

ше всего запомнился 

страйкбол. Также запом-

нился квест, при прохож-

дении которого я получил 

массу впечатлений», – 

рассказывает студент пер-

вого курса Илья Чекмарев. 

О насыщенно про-

веденных выходных по-

вествует Юна Ибрагимова: 

«На слёте сложилась 

очень теплая атмосфера, 

и я поняла – это место, 

где находят новых дру-

зей. За два дня прошло 

много мероприятий, но 

особенно мне запомнился 

квест, который был про-

сто фантастическим. 

При его прохождении эмо-

ции зашкаливали. Страш-

но было на этапе с мо-

нахиней, которая ходила 

и заглядывала всем в гла-

за. Был также конкурс, на 

котором нужно было от-

разить луч лазера на сте-

ну через четыре зеркала, 

а пока мы пытались это 

сделать, рядом ходила 

девушка и истерически 

смеялась. Это было одно-

временно забавно и 

страшно». 

Все участники слёта 

показали все, на что спо-

собны, обрели новые зна-

комства и, конечно же, за-

рядились энергией. Ребята 

сделали все, чтобы эти два 

дня запомнились им 

надолго. 

Мария Бодина 
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Неизменной ежегодной традици-

ей является осенний туристический слёт 

ФФМЕН. Этот год также не стал исключе-

нием.  

17 ноября активисты факультета 

во главе с командиром отряда агитаци-

онного похода Олегом Викторовичем 

Машковым в очередной раз отправи-

лись в лес, чтобы проверить себя на 

стойкость и выносливость.  

Слёт является неотъемлемой ча-

стью подготовки для «агитпоходовцев», 

так как именно на нем новичкам похода 

предоставляется шанс проявить себя и 

сплотиться с отрядом. Для участников 

было подготовлено множество испыта-

ний. Это были и стрельба из винтовки, и 

скалолазание, и спортивное ориентиро-

вание. Последнее оказалось одним из 

самых непростых заданий. Ребятам 

предстояло на скорость отыскать все 

контрольные пункты, которыми служили 

портреты активистов. Кто-то быстрее, 

кто-то дольше, но все без исключения 

справились с этим заданием. 

Своими впечатлениями с нами 

поделилась студентка группы 19ФПЗ1 Га-

лия Невматулина: «Слёт ФФМЕН стал 

первым испытанием «на прочность», 

которое мне очень ярко запомнилось. 

Собралась вся наша «факультетская 

семья» и мы весело провели время. 

Именно в этот день я поняла, что ин-

ститут – это совсем другая жизнь. На 

слёте царила непередаваемая атмо-

сфера командного духа, были очень ин-

тересные спортивные и интеллекту-

альные мероприятия. Особенно мне по-

любилось ориентирование и скалолаза-

ние. Из нас собралась очень классная, 

весёлая и дружная команда и у меня 

осталось очень много восхитительных 

воспоминаний. 

Этот день был незабываемым, 

он очень нас сплотил и оставил боль-

шой теплый слёд в моей студенческой 

жизни!». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Без сомнения, можно сказать, что 

слет прошел успешно, и воспоминания о 

нем еще надолго останутся в сердцах ре-

бят. 

Елизавета Великоростова 
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28 октября отгремел межфакультет-

ский смотр-конкурс ПГУ – «Первокурсник 

– 2019». Как говорят наши студенты, это 

конкурс – некий   фильм, который ты сни-

маешь на протяжении всего месяца, где 

главным героем являешься именно ты, и 

упустить такую возможно просто нельзя! 

Роль первого плана или второстепенная 

– не важно, самое главное – подходить к 

работе с трудом, быть уверенным в себе 

и своих силах и только тогда можно 

надеяться на хороший результат! Именно 

так поступили наши первокурсники, за 

что мы можем поздравить их с заслужен-

ной победой! 

Уже ни для кого не секрет, что наш 

факультет занял первое место в этом ме-

роприятии. Как шла подготовка, мы узна-

ли у самих участников. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Что предшествовало выступлению 

и как вы попали на конкурс?  

- София Корякина: «После конкурса 

"Алло, мы ищем таланты!" мне было 

грустно, что все закончилось. Но через 

неделю объявили о "Первокурснике", и, 

не задумываясь, я побежала на первое 

собрание. Сразу стало ясно, что это 

что-то большее, чем просто соревно-

вание между группами. 

Сначала было непонятно, как мы 

должны работать в одной команде с 

ребятами, с которыми буквально неде-

лю назад мы соревновались в конкурсе 

"Алло, мы ищем таланты!". Но потом 

мы начали ближе узнавать друг друга и 

подружились! Атмосфера наших репе-

тиций – это что-то неописуемое, за 

месяц подготовки мы все сплотились.  

И вот, день "Х" настал... Я стою за 

кулисами, и понимаю, что месяц посвя-

тила репетициям и людям, и теперь 

пути назад нет! Нужно выйти на сцену 

и просто выложиться на все 100%. Так и 

получилось! Конечно, я безумно счаст-

лива, что мы победили, но больше раду-

юсь тому, что обрела новых друзей, по-

знакомилась с активистами, поняла, 

что я хочу не только учиться, но и 

дальше выступать за наш факуль-

тет!» 
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- Какими усилиями и трудом далась 

эта победа?  

- Виктория Шаманова: «Наша еже-

дневная подготовка была незабывае-

мой, и мы приложили максимум усилий 

для этой победы. Мы многому научи-

лись, получили огромный опыт не 

только в актерской игре, но и в созда-

нии декораций». 

 

- Оправдались ли ваши ожидания? 

-  Вероника Борисова: 

«"Первокурсник" превзошел все мои 

ожидания. Я научилась создавать деко-

рации и испытала море различных эмо-

ций: от смеха – до слез. Месяц подго-

товки и долгих репетиций сплотил 

всех нас, зарядил энергией. И, в конце 

концов, за все наши усилия мы получили 

вознаграждение – победу! Если честно, 

другого исхода не ожидал никто, пото-

му что было отдано слишком много 

сил и времени для 30 минут на сцене. 

Когда объявляли результаты и сказали, 

что наш факультет 

набрал 48,4 балла, я поня-

ла, что это больше, чем у 

всех остальных и заплака-

ла от радости. Те эмоции, 

которые я испытала в 

тот момент не передать 

словами. Причастность ко всему это-

му сделала меня по-настоящему счаст-

ливой. Спасибо за возможность пока-

зать себя, которую мне предоставили! 

Спасибо всем, кто имеет к этому от-

ношение! Спасибо каждому, кто хоть 

немного был к этому причастен, за ве-

ликолепную постановку, декорации и 

отдачу». 

 

Как мы видим, настрой наших пер-

вокурсников боевой, и нельзя не отме-

тить, что все они большие молодцы, 

ведь не так легко заработать победу сре-

ди факультетов. Была проделана боль-

шая работа над собой, совершены но-

вые открытия, иногда пугающие, а ино-

гда завораживающие.  

Однако, нельзя останавливаться на 

достигнутом. Будем стремится к побе-

дам. Как говорится, дальше – больше! 

Мы готовы брать и другие высоты! 

Ксения Вилкова 
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Самым красивым 

мероприятием стал кон-

курс красоты и грации фа-

культета «Мисс ФФМЕН – 

2019». Нежность и эле-

гантность начинается уже 

с темы конкурса этого года 

– «MILAN FASHION WEEK».  

Почти два месяца 

участницы упорно готови-

лись к борьбе за титул 

«Мисс факультета физико-

математических и есте-

ственных наук – 2019». Не-

смотря на все трудности, 

девушки не только пре-

красно выступили, 

но и проявили 

свой талант. Без 

внимания не оста-

лись заворажива-

ющие модные 

наряды от органи-

затора конкурса 

Ангелины Павло-

вой. Конечно, не 

обошлось и без 

помощи – за спи-

ной каждой де-

вочки стояла своя 

команда, поддер-

живающая её в тяжелые 

минуты.  

Приложив макси-

мум усилий, каждая де-

вушка стала обладатель-

ницей особой номинации. 

Второй вице-мисс стала 

Анастасия Пижонкова, ти-

тул первой вице-мисс по-

лучила Анна Шашкина, а 

победительницей этого 

года стала студентка треть-

его курса Марина Лобано-

ва и с большим удоволь-

ствием поделилась с нами 

своими ощущениями: 

«Когда я училась на пер-

вом курсе, даже не дума-

ла, что буду участвовать 

в этом конкурсе, а уж 

тем более в мыслях не 

было, что могу занять 

первое место. Я всегда 

была пацанкой, никогда 

не ощущала себя нежной 

девушкой. Но, посмотрев 

в том году этот конкурс 

из зрительного зала, уви-

дела, как статно смот-

рятся девушки на сцене, 

как красиво оформлены 

номера, костюмы, я поду-

мала, что тоже хочу 

поучаствовать. На 

кастинг я не смогла 

попасть из-за уча-

стия в театральном 

фестивале, поэтому 

попросила организа-

торов рассмотреть 

мою кандидатуру за-

очно. И только после 

первой репетиции я 

поняла, что могу за-

брать корону, что 

уверена в победе на 

100%. Трехчасовые 
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репетиции на каблуках давались очень 

тяжело, потому что в жизни я предпо-

читаю обувь на плоской подошве. Заби-

тые мышцы, мозоли преследовали всех 

участниц во время всей подготовки и 

не оставили нас в день выступления. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Атмосфера на репетициях была 

приятная, хоть нас и ругали, конечно 

же по делу, но я считаю, что и перед 

выступлением должна быть хорошая 

встряска от команды, чтобы разо-

злиться и сделать все идеально.  

Так как за плечами у меня боль-

шой опыт выступлений на сцене, я ду-

мала, что не буду волноваться вообще. 

Но когда мы вышли на сцену, ноги тряс-

лись, движения забывались, мы перепу-

тали разводку на сцене...как только 

прошёл первый номер, спало все напря-

жение, и дальше все пошло по нараста-

ющей! После конкурса визиток я почув-

ствовала, что все идёт правильно, с 

правильными эмоциями. Я была уверен-

на в себе на 100%! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Я хочу ещё раз поблагодарить 

наших организаторов, членов жюри и 

спонсоров. Спасибо огромное моей груп-

пе поддержки! Самое важное, что ни-

кто не отказал мне в помощи!» 

Мы благодарим девочек и всех 

организаторов за прекрасное мероприя-

тие. Желаем дальнейших успехов и ве-

рим, что каждая девушка достойна борь-

бы за звание лучшей нашего факультета! 

Юлия Белова 
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Для нашего факульте-

та этот год знаменатель-

ный, ведь ровно пять лет 

назад произошло объеди-

нение двух структурных 

подразделений: естествен-

нонаучного и физико-

математического.  

История физико-

математического факуль-

тета начинается с 1939 го-

да. Именно тогда в Пензе 

был создан институт для 

подготовки учителей пя-

тых – седьмых классов. На 

первый курс очного отде-

ления было принято 63 че-

ловека, с которыми рабо-

тали всего пять препода-

вателей на молодой ка-

федре – «Математика и 

физика». В 1941 году со-

стоялся первый выпуск 

учителей физики и мате-

матики в Пензенском госу-

дарственном учительском 

институте 

А первого сентября 

1946 года был открыт фа-

культет естествознания, на 

котором готовили препо-

давателей естествознания 

и химии. Первый выпуск  

состоялся в 1950 г. 

Решение об объеди-

нении двух старейших фа-

культетов было принято 1 

октября 2014г. В честь пя-

тилетнего юбилея в 13 

корпусе прошло празднич-

ное мероприятие, на кото-

ром преподаватели и сту-

денты были награждены 

благодарственными пись-

мами.  

Почетной грамотой 

Главы администрации го-

рода Пензы были награж-

дены:  

– Артемова Серафима 

Николаевна, к.б.н., доцент 

кафедры «География»,  

– Монахова Оксана 

Александровна, к.ф.м.н., 

доцент кафедры 

«Математическое образо-

вание.  

Благодарность от Гла-

вы администрации города 

Пензы получила – Леонова 

Наталья Алексеевна, 

к.б.н., доцент кафедры 

«Общая биология и биохи-

мия».  

Почетную грамоту 

Главы города Пензы вру-

чили следующим препода-

вателям:  

– Ляпиной Татьяне 

Владимировне, к.п.н., до-

центу кафедры «Общая 

физика и методика обуче-

ния физике»,  

– Савиной Людмиле 

Николаевне, к.п.н., доцен-

ту кафедры «Общая био-

логия и биохимия».  

Благодарностью Гла-

вы города Пензы была 

награждена – Губанова 

Ольга Михайловна, к.п.н., 

доцент кафедры 

«Информатика и методика 

обучения информатики и 

математики».  

Почетную грамоту 

ректора университета вру-

чили:  

– Ковлягиной Зое Ива-

новне, коменданту учеб-

ного корпуса №15, 

– Полумордвиновой Ольге 

Александровне,  
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старшему лаборанту кафедры «Зоология 

и экология». 

Благодарность ректора получили и 

студенты института: 

– Пушкарев Илья Сергеевич, студент 

5 курса, 

– Растрепина Анастасия Олеговна 

студентка 3 курса, 

– Пронина Анастасия Дмитриевна, 

студентка 3 курса, 

– Великоростова Елизавета Алексан-

дровна, студентка 4 курса, 

– Яковлев Максим Владимирович, 

студент 3 курса,  

– Мулатов Андрей Александрович, 

студент 3 курса, 

– Сазонова Татьяна Сергеевна, сту-

дентка 5 курса.  

Грамотой директора были награж-

дены: 

– Надина Евгения Игоревна, сту-

дентка 5 курса, 

– Чуракова Наталья Александровна, 

магистрант 2 года обучения, 

 

 

 

 

 

 

– Курмакаева Юлия Гильмановна, 

студентка 3 курса, 

– Злобина Ольга Павловна, студент-

ка 3 курса, 

– Веникова Арина Эдуардовна, сту-

дентка 5 курса, 

– Городнова Марина Юрьевна, сту-

дентка 4 курса.  

После награждения преподаватели 

приняли участие в интеллектуальной иг-

ре "Эрудит", в которой они не только 

проявили свои умения, таланты и навы-

ки, но и отдохнули, хорошо провели вре-

мя.  

Студенты, в честь праздника, подго-

товили красочный концерт, в котором 

собрали самые яркие номера, тем са-

мым поддержав хорошее настроение 

игроков. 

От всей души поздравляем наш 

дружный факультет, желаем процвета-

ния, дальнейших успехов, плодотворных 

и насыщенных дней, великих открытий и 

грандиозных побед! 

Ксения Курзакова 
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